

Feria "Calle a su Servicio" apoyó a personas en situación de calle

Con el objetivo de brindar atención directa y visibilizar la realidad de las personas en situación de calle, la Municipalidad de Arica, a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO), organizó la feria "Calle a su Servicio" en el Parque Vicuña Mackenna. La actividad se desarrolló en el marco del "Día de las Luchas de las Personas en Situación de Calle" y reunió a diversas instituciones públicas y sociales comprometidas con esta causa. El alcalde de Arica, Orlando

“
Hay personas que ya han superado la situación de calle y hoy se han convertido en micro emprendedores”

Sandra Flores
Directora Dideco

Vargas Pizarro, expresó su compromiso y afirmó que

se están fortaleciendo las políticas locales para apoyar a quienes viven en calle. "No podemos ser indiferentes frente a esta realidad. Nuestra misión es acercar los servicios a quienes más lo necesitan y trabajar por una ciudad más inclusiva", sostuvo. Durante la jornada, los asistentes pudieron acceder a servicios gratuitos como peluquería, test rápido de VIH, orientación legal y acompañamiento social. Participaron entidades como la Dirección de Salud



LOS BENEFICIARIOS PUDIERON ACCEDER A DIVERSOS SERVICIOS GRACIAS A LA FERIA.

Municipal (DISAM), la Defensoría Regional, SENDA Calle, la oficina de Derechos Humanos y el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, entre otros, quie-

nes ofrecieron información y apoyo a los presentes. La jornada permitió acercar servicios esenciales y generar un espacio de encuentro, información y acompa-

ñamiento, reafirmando el compromiso de la Municipalidad con la inclusión y el bienestar de quienes se encuentran en situación de calle.